

おもいやりのある子

かんがえる子

ざきに行動する子

きたえる子



出会い・ふれあい・学びあい

学校だより 7月号

平成30年6月29日

和歌山市立岡崎小学校 岩本 浩志

多くの経験・体験が、子ども達の成長を支えます。

5月24日(木)に、東警察署の方々や、交通安全母の会と保護者の皆様の協力の下、運動場で交通安全教室を行いました。1・3年生が交通ルールをはじめ、歩き方・自転車の乗り方について学びました。

交通ルールはみんなが知っていることですが、実際にシミュレーションしてみるとできていないことがよくわかり、よい経験になったことと思います。



6月1日(金)、5年生にとっては、とっても楽しみにしていた社会見学でした。神戸では、ポートタワーから見える景色や町並みを見て、「大きいビルが多いなあ。」「和歌山と全然違うよ。」といった声が聞かれました。また、阪神・淡路大震災で大きく崩れてしまった堤防を見て、自然災害の力と恐ろしさを感じていました。そして、海洋博物館や川崎ワールド、読売新聞社を見学し、技術の進歩や新聞が作られる様子を間近に見て、多くの驚きと共に貴重な学習の体験となりました。

6月6日(水)は、岡崎小学校プール竣工式が行われました。和歌山市長、教育長はじめ、来賓に和歌山市議会議長、経済文教委員会の方々、岡崎地区連合自治会長をはじめとする地域の方々、工事関係者をお迎えし、盛大に行うことができました。

全校児童が体育館に集まりお祝いをするのはなかなか経験できることではありません。会場準備をしてくれた6年生も、こんなにたくさんのいすを並べたのは初めてのことだったと思います。本当によく頑張ってくれました。最後に全校児童で歌った「太陽のサンバ」は、心に響く素晴らしい歌声でした。



そして、6月25日(月)はプール開きでした。「この日を楽しみに待っていたんだよ。」と、笑顔いっぱいの6年生が、青空の下、元気に入水しました。みんなで気持ち良く水泳の授業ができるようにと竣工式前に、6年生がプール清掃をしてくれました。そして、記念すべき初泳ぎを6年生が体験することとなり、思いっきり水泳学習を楽しみました。



このような「体験」や「経験」は、子どもたちにとってはかけがえのない財産となります。頭ではわかっている、実際に見たり、やってみたりすることでより確かな理解や行動が身につくものです。そして、その時見せてくれる子どもたちの純粋な言動は、私達大人に「感動」を与えてくれます。1学期も残りわずかとなりましたが、子どもたちとふれあうことのできる「今」を大切に、子どもたちからもらう「感動」を自らの心の糧とし、職員一同、一日一日を大切にしていきたいと思っております。

校長 岩本 浩志

7月の行事予定

7 月		
1	日	
2	月	登校指導、安全点検、 通学路セーフティーネットの日
3	火	
4	水	東中ブロック人権教育研修会（5・6年 14:15 下校） いじめなくそうデー、ベルマーク袋回収、夜店見回り
5	木	給食費引き落とし
6	金	
7	土	土曜教室 よさこい教室 
8	日	
9	月	ALT 来校日
10	火	ALT 来校日、スクールカウンセラー（田畑 T）来校日
11	水	中学年授業日（3~6年 14:30 下校）
12	木	下校指導
13	金	
14	土	よさこい教室
15	日	
16	月	海の日 
17	火	登校指導
18	水	委員会
19	木	給食終了
20	金	1 学期終業式（11:30 下校） 夏祭りバザー品物受付 13:30~15:00（体育館です）
21	土	夏祭り（サマーフェスティバル） 11:00 ~ 15:00
22	日	
23	月	個人懇談会①
24	火	個人懇談会②
25	水	水泳指導
26	木	水泳指導
27	金	水泳指導 
28	土	
29	日	
30	月	水泳指導
31	火	水泳指導
8月1日（水）登校日（10：30 下校）		

個人懇談会のご案内

7月23日（月）・24日（火）

8：30～11：30 13：30～16：00

先日お知らせしましたが、個人懇談会を上記日程で実施します。1学期を終え、学校でのお子様の様子をお伝えしたり、保護者の皆様のご意見をお聞かせいただいたりし、2学期以降の教育に活かして参りたいと考えています。お忙しいこととは存じますが、よろしくお願ひします。

サマーフェスティバル

今年も、7月21日（土）に

11時から開催されます。

P T Aの方々が中心となって子どもたちのために、様々な準備をしてくださっています。また、近隣の地域の方々も岡崎サマーフェスティバルにお出かけください。

子どもたちの安全な 登下校のためにも

登下校時に、多くの保護者の方々の送迎の自家用車が往来し、学校南東の点滅信号を南側から左折しきれないほど、プール南側の市道（県道から東西にかけて）に迎えるために停車されていることがよくあります。さらに、職員駐車場付近についても、同様に停車されていることがあるなど大変困っています。地域の方々からも再三、危険である上に非常に迷惑であるとお叱りを受けています。ぜひ今一度、ご理解、ご協力をよろしくお願ひします。

また、最近は大阪での地震や不審者情報など、子どもたちの安全について心配な出来事もあります。地域安全推進委員・子どもを守る会の皆様や、少年センターのパトロールなど、多くの方々の協力をいただいています。本当にいつもありがとうございます。加えて交通安全母の会の皆様や、保護者の方の中には、我が子と歩いて登下校を見守ってくださる方もいらっしゃいます。こちらも併せてご協力下さいますよう、お願ひいたします。